

C. A. Actuará como un Bloque ante Cancilleres

Centro América actuará en un solo bloque ante los cancilleres de la Comunidad Económica Europea, en la reunión que se celebrará a fines de este mes en San José, Costa Rica, informó ayer el canciller Jorge Eduardo Tenorio.

En la conferencia, el ministro estuvo acompañado del Viceministro Dr. Ricardo Acevedo Peralta y el Lic. Sigfredo Valle Courta-

de, director de asuntos económicos.

Se informó también del próximo viaje del Ing. José Napoleón Duarte a Sur América, su itinerario y la comitiva.

Le acompañarán el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena; el Ministro de Economía, Dr.

Ricardo González Camacho y el de Relaciones Exteriores, Tenorio. Irán también el Viceministro de Defensa, general Rafael Flores Lima; dos diputados, el Ing. Mario Andino, representando al sector privado; un representante del sector laboral, un periodista, la señora de Duarte y la señora de Tenorio.

La gira se inicia el lunes 17 cuando parten hacia Venezuela, en donde permanecerán hasta el 19. Luego

a Colombia donde estarán parte del 19 y del 20. El 21 llegarán a Panamá en donde estarán hasta el 23, fecha en la cual regresarán a El Salvador.

En cuanto a los objetivos del viaje, dijo Tenorio que obedece a objetivos políticos y económicos y que se tratará de afianzar nuevos convenios bilaterales con cada uno de esos países.

En la conferencia se refirió también a otros temas.

—Favor pase a la página 17.



BOMBA TERRORISTA.— Agente de seguridad inspecciona una bomba sin estallar que fue dejada en un poste en las vecindades de la Calle Gerardo Barrios, cerca de la 25ª Avenida Sur, de esta capital. Otra había estallado momentos antes con daños mínimos.

Dinamitan un Poste y una Bomba no Explota

Los terroristas hicieron estallar una bomba en un poste de alumbrado eléctrico y otra no estalló, en la esquina de la Calle Gerardo Barrios y 25 Avenida Sur, ayer al mediodía, según informes en ese lugar.

Los testigos dijeron a las autoridades que los terroristas eran de aspecto joven. Unos tomaron posición de proteger con sus armas a dos sujetos que se dirigieron a dos postes, uno situado sobre la Aveni-

da y el otro sobre la Calle. De las dos bombas solamente una estalló, o sea la colocaba sobre la Calle Gerardo Barrios, según los informes. Al caer el poste —informaron— estuvo a punto de cobrar víctimas cuando el panel placas 126.971, manejado por Rafael Cabrera, pasaba por ese lugar.

Sin embargo no hubo víctimas, concretándose los daños materiales a la

—Favor pase a la página 17.

Fiscalía Citará a la Asociación Cafetalera

Representantes de la Asociación Cafetalera de El Salvador serán citados esta semana por la Fiscalía General de la República, para que declaren en relación con la venta de café salvadoreño supuestamente descubierto en Puerto Rico.

Según cables de agencias noticiosas internacionales, el café salvadoreño que se pretendía introducir a los Estados

Unidos después de reembolsarlo para hacerlo pasar como haitiano, está valorado en nueve millones de dólares. En las informaciones se dijo también que el café había sido vendido al precio de sesenta dólares el quintal, pero que al pasar al mercado estadounidense sería pagado a ciento cincuenta dólares.

Originalmente, según

—Favor pase a la página 17.

En Diciembre Celebrarán el "Día de la Cosecha"

La realización del Primer Festival Nacional Artístico Campesino en el cual se espera participen unas cien mil familias, anunciarán representantes del Ministerio de Agricultura, Trabajo, ISTA y FINATA en rueda con periodistas ayer en la mañana.

El objeto del evento, dijo don Israel Saravia, uno de los organizadores, es rescatar la identidad del campesino salvadoreño y llevarle recreación.

Por su parte, el Viceministro de Agricultura, Jor-

ge Alberto Camacho dijo que con este festival también se estará celebrando el "Día de la Cosecha", ya que la final del mismo será el 22 de diciembre en el Palacio de los Deportes, mes en el cual se sacan todas las cosechas: café, algodón, caña, etc. Eso contribuirá también al espíritu navideño del campesino.

Otro objetivo del festival es el acercamiento de las organizaciones involucradas en la reforma agraria.

Podrán participar las

—Favor pase a la página 17.

Hondureños se Reunirán el 15

Los hondureños residentes en San Salvador se reunirán el sábado quince de septiembre, en ocasión de la efemérides de Centro América, en el Cementerio General de San Salvador.

De acuerdo con lo manifestado por los organizadores, la reunión será en la entrada principal del Cementerio General y después colocarán una ofrenda floral en la tumba del general Francisco Morazán.

Los organizadores esperan contar con la mayor participación posible.



ULTIMADA.— (San Vicente). Virna Leticia García Sánchez, de 18 años, fue ultimada en casa de su suegro, en esta ciudad.



CONFIESAN HOMICIDIO.— (Santa Ana). Joel Torres Mejía, Mario Antonio García y Alfonso Arriola Medina, capturados por homicidio doloso en Juan Eduardo Portillo. La víctima fue tomada de los brazos, y a continuación le dispararon a quemarropa. (W.M.).

AD Apéndice del PDC Dice Diputada

Con la elección del Dr. René Fortín Magaña, como segundo designado a la Presidencia de la República, se confirma lo que se decía en 1981, que Acción Democrática salía como apéndice de la Democracia Cristiana.

Así lo expresa la diputada de ARENA, señorita Gloria Salguero Gross, al opinar sobre la elección del citado dirigente político, quien es secretario general del partido Acción Democrática.

Esta elección confirma que AD y PDC son exactamente la misma cosa, reitera.

También dice que la fracción de diputados de ARENA, se abstuvo de votar en la elección de los dos designados a la Presidencia, porque no estuvieron de acuerdo con la designación del Dr. Abraham

—Favor pase a la página 41.

Matan Señora en Casa de ex-Alcalde San Vicente

SAN VICENTE.— A balazos pereció ultimada antenoche la señora Virna Leticia García Sánchez, de 17 años, cuando se encontraba viendo televisión, en la casa de su suegro Daniel Vicente Ramírez, ex alcalde municipal.

El hecho, según versiones de testigos, ocurrió como a las 6.30 de la tarde. Se encontraban en la sala, mirando la televisión, la ahora occisa, así como el ex alcalde y su hijo Wilfredo Ramírez (compañero de vida de Virna Leticia).

En la parte de afuera, en el andén de la casa, estaba una hija del ex alcalde, platicando con unas compañeras de colegio.

En el interior de la casa se escucharon unos disparos de arma de fuego y cundió la alarma. El cuerpo de la señora Sánchez estaba tendido en el suelo, ya sin vida, con tres perforaciones de bala en la espalda.

También el ex alcalde, tenía una lesión en la pier-

—Favor pase a la página 17.

El Cultivo de Algodón no Financia Guerra: Camacho

No es cierto que el algodón está financiando la guerra, dice el Viceministro de Agricultura, Jorge Alberto Camacho, al referirse a algunas declaraciones y atentados terroristas contra ese cultivo.

Todos sabemos de donde viene la ayuda para sostener la lucha contra los subversivos, dijo en conferencia informativa.

Indicó por otra parte, que el copioso invierno de este año ayudará a que tengamos una buena producción de algodón, más

otros productos. De maíz se espera una cosecha de 11.5 millones de quintales, con lo cual se sobrepasará la meta. De café se espera una producción de 3.6 millones de quintales.

También habló sobre lo que se está haciendo para la reactivación ganadera del país, sobre todo en la zona oriental.

Por otra parte, dijo que en el MAG se respeta la autonomía del sindicato.

Respecto a algunas

—Favor pase a la página 22.

Libres Reos Acusados de Lesiones

Fueron absueltos por el jurado dos reos acusados de lesiones "muy graves" y robo en perjuicio de Marcos Rivas, de 61 años.

Los hechos se produjeron la noche del 7 de junio de 1982, en el cantón San Sebastián, Olocuilta, cuando Rivas abrió la puerta de su casa, a eso de las 21 horas. Los hechos, que fueron cuatro y de quienes solamente identificaron a dos, vendaron a Rivas y lo colgaron de una viga, desde esos momentos hasta como a las dos de la madrugada, cuando los asaltantes huyeron.

En la investigación extrajudicial se estableció que a un trabajador de Rivas también lo vendaron y lo colgaron, pero pudo identificar a dos asaltantes y declaró en calidad de ofendido y testigo.

Los asaltantes le robaron 180 colones a Rivas, además de cereales, un revolver y otros objetos.

En las declaraciones ju-

—Favor pase a la página 17.



EN PLENO RESCATE.— Agentes del Batallón San Benito, de la Policía Nacional, colaboran en la evacuación de los moradores de la colonia marginal Las Palmas, que se encuentra cerca de la quebrada La Lechuzca, en esta capital. Una corriente de agua que bajó ayer el mediodía estuvo a punto de arrastrar 23 champas de la comunidad.